

Une attaque armée fait 8 morts dans l'état mexicain de Guerrero



Mexico, 4 février, (RHC)- 8 personnes ont été tuées dans l'état mexicain de Guerrero au cours d'une attaque armée dans une communauté du district montagneux d'Acatepec.

Le parquet fédéral a précisé dans un communiqué que l'attaque s'est produite lorsque des hommes armés ont attaqué un groupe de personnes faisant aussi plusieurs blessés.

Les autorités n'ont pas encore informé les possibles objectifs de l'agression dans la montagne de Guerrero, l'une des régions les plus violentes du Mexique à cause de la présence de bandes de trafiquants de drogues.

Selon des chiffres fournis par le gouvernement, depuis décembre 2016, lorsque l'on a lancé une polémique opération militaire anti-drogue, plus de 200 mille morts violentes ont été enregistrées au Mexique mais les données ne précisent pas combien d'entre elles sont liées au crime organisé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/182626-une-attaque-armee-fait-8-morts-dans-letat-mexicain-de-guerrero>



Radio Habana Cuba